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迎亚运促整改 我们共同为美丽钱塘努力！

针对青六线云海休闲中心附近100米的位
置，废弃的“僵尸推土机”无人问津，不仅占用马路
两侧的公共位置，废旧破损的外观还影响着市容
市貌的报道（详见本报12月8日第5版）。义蓬街
道办事处收到曝光问题后，高度重视，第一时间与
城管中队取得联系，城管中队与物主进行联系沟
通，物主同意将推土机拿走，同时对周边的垃圾也
进行了清扫，后续将继续加强周边同类问题的巡
查，发现问题即查即改。

针对临江街道创慧园内有一众餐饮店，部分
餐饮店后垃圾清理、地面清理不及时，卫生情况堪
忧的报道（详见本报12月8日第5版）。临江街道
办事处收到曝光问题后，相关科室立即赴现场踏
勘，联合属地中队约谈物业及餐饮责任人并督促
整改，现已处置完毕，今后还将继续加强对该问题
的日常管理力度。

针对新湾小学西面路边,有几株“生态杀
手”——加拿大一枝黄花，也有杂物垃圾乱扔的报
道（详见本报12月8日第5版）。新湾街道办事处
收到曝光问题后，相关科室立即落实整改，于12
月10日铲除并整改完毕，今后也会加大宣传和巡
查力度，避免发生此类事件。

针对下沙街道金沙湖地铁站B出口处有建
筑材料堆积，影响行人通行的报道（详见本报12
月8日第5版）。区综合行政执法局收到交办问
题后，立即通知属地中队前往处置。经核实，该
建筑堆积物由周边施工单位产生，12月10日，
对方已自行清理。后续综合行政执法局将加强
巡查力度，并落实此处长效治理机制，保证地铁
出入口干净整洁。

针对七工段直河-青外线附近约50米处，存
在大面积塑料薄膜垃圾，影响水体流动，造成水
体污染的报道（详见本报12月8日第5版）。义
蓬街道办事处收到曝光问题后，高度重视，第一
时间与区农办、南沙村对接，经核查，该河段由
吉绿保洁公司经街道招标承担保洁工作，近几
个月该河段周边正在建设停车位，由于建设需
要，水源已截断，导致现阶段水域环境变差。目
前南沙村已联系保洁公司，对垃圾进行清理，后
续将加强巡查，待河道工程完工后，恢复通水，
确保水质情况。

针对青六北路和南沙路交叉口旁，堆放了大
量的废石块且未覆盖防尘网，不仅存在空气污染
隐患，也有损城市形象的报道（详见本报12月8日
第5版）。产城融合管理办公室收到曝光问题后，
立即召集相关科室对现场情况进行了勘察，处理
结果如下：1、立即对青六北路和南沙路交叉口堆
放的废土、碎石进行清理，现场进行洒水降尘；2、
对相关施工、监理单位责任人进行教育；3、要求施
工、监理单位进行自查自纠，杜绝此类现象再度发
生。目前渣土已清运完毕，问题已完成整改。

针对河庄街道横岔路桥头，桥头摆摊、电动
车乱停桥上造成交通堵塞的报道（详见本报12
月8日第5版）。河庄街道办事处收到曝光问题
后，相关科室立即赴现场踏勘并落实整改，现已
整改完毕，今后还将继续加大对该路段的管理
力度。

针对头十一线距离宏伟桥不到100米的地
方，路旁堆积施工泥土，且泥土裸露，未覆盖防
尘网，现场未看见其他降尘设备，存在空污隐患
的报道（详见本报12月8日第5版）。区建投集
团收到曝光问题后，建投集团下属城市基础设
施建设有限公司立即组织对隐患点进行排查，
处理结果如下：1、由江东一路施工单位对堆土
进行整平、覆盖；2、待草坪到货后进行铺设；3、
要求施工、监理单位进行自查自纠，杜绝此类现
象再发生。目前该处隐患点堆土已完成整改。

针对义蓬街道南沙村中心横排河小微水体，
水面存在成片漂浮物，岸边有垃圾，造成小微水体
污染，影响水质的报道（详见本报 12 月 8 日第 5
版）。义蓬街道办事处收到曝光问题后，高度重
视，第一时间与区农办、南沙村进行对接，经核查，
该河段由吉绿保洁公司经街道招标承担保洁，近
几个月该河段正在建设停车位，由于建设需要，水
源已截断，导致现阶段水域环境变差。目前南沙
村已联系保洁公司，对垃圾进行清理，后续将加强
巡查，待河道工程完工后，恢复通水，确保水质情
况。

针对前进街道办事处北200米处，梅林大道
西侧草坪上，堆放大量建筑材料，造成人行道受
阻，且影响市容市貌的报道（详见本报12月8日
第5版）。前进街道办事处收到曝光问题后，立
即前往现场查看，明确该处属于城基公司承接
八工段河道治理修复工程材料未规范堆放问
题。12月9日，街道联合城管中队、管养公司、
城基公司现场要求施工单位两天内完成物品搬
离任务，12月11日确认已完成整改。针对人行
道堆物问题，街道已要求管养公司举一反三，加
强日常巡查，确保道路畅通整洁有序。

针对龙湖杭州江东天街横一线和北一路交
叉口，非机动车占据人行道、盲道，封堵商场出
入口现象长期存在的报道（详见本报12月8日第
5版）。经区综合行政执法局核实，该点位在人
员聚集时会存在非机动车占据人行道情况，执
法队已安排队员对该处非机动车占据人行道、
盲道进行管控，并联系江东天街物业加强对该
处的管理。

针对观十五线与青六线交叉口附近，挡板后
有大量垃圾的报道（详见本报12月8日第5版）。
河庄街道办事处收到曝光问题后，相关科室立即
赴现场踏勘并落实整改，现已整改完毕，今后还
将继续加大对该路段的日常管理力度。

关于12月8日本报“一线聚焦”曝光问题的整改反馈

截至目前，《钱塘新区报》于12月8日刊登的“一线聚焦”整版，共计曝光12个问题，已全部收到整改反馈。详细整改情况，请登入钱塘新区报微信公众号，后台回复“曝光整改”了解。
(反馈信息来源：钱塘区委办公室督查室 王凯）

区委督查办联合本报推出“一线聚焦”栏目，持续关注钱塘老百姓身边的大事难事

烦心事。聚焦涉及的问题，请相关职能部门和街道举一反三、限期整改，力求长效解决

相关问题，并以图文形式反馈给区委督查办，本报也将在相关单位落实整改后在“一线

聚焦”栏目通报整改效果及相关举措。本报也欢迎广大市民朋友提供新闻线索，扫描右

侧二维码或拨打栏目热线：82987136联系我们。


